

**CULTURA | Orquesta de Priego**

**Consistorio y Orquesta renuevan su convenio de colaboración para 2013**

**La formación actuará en cuatro ocasiones durante el presente ejercicio, una de ellas en el Festival Internacional**

**Redacción**

Jueves 9 de mayo de 2013 - 13:12



Por noveno año consecutivo, el ayuntamiento de Priego, la asociación musical y cultural *Adagio* y los patrocinadores y colaboradores privados han renovado su compromiso con la orquesta sinfónica Ciudad de Priego mediante la firma de un convenio de colaboración para el año 2013.

Una formación que la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, calificó en la rueda de prensa posterior a la firma del convenio, como “un lujo para nuestra ciudad”, incidiendo en el especial significado de respaldar institucionalmente durante nueve años este tipo de iniciativas musicales porque en Priego, ya que

como destacaba Ceballos, “la cultura tiene una importancia fundamental que genera movimiento económico y es nuestro signo de identidad del resto de municipios cordobeses”.

Igualmente, la Alcaldesa aprovechaba la ocasión para agradecer públicamente a los patrocinadores particulares su contribución con este proyecto que está “funcionando tan bien, gracias a la unión de todos”, matizó Ceballos.

Junto a la subvención municipal, que se eleva a 4.590 euros, hay que sumar los 9.400 procedentes de las aportaciones realizadas por un grupo de particulares y empresas colaboradoras, cuyas cuantías oscilan entre los 2.500 y los 300 euros. Entre estos mecenas musicales se encuentran Angeli Valverde, Encarnación García, Antonio Gámiz, Rosario Palomeque, el Conservatorio Elemental de Música de Priego, María Jesús Barea, del Cortijo La Mayora, el Centro Médico de Urgencias, y la empresa Aroden, todos ellos movidos por el afán de apoyo a las actividades culturales en el municipio.

Mediante este acuerdo, el Consistorio prieguense pone a disposición de la Asociación músico cultural *Adagio*, las instalaciones del Teatro Victoria para dos actuaciones de la Orquesta Sinfónica, previstas para los días 16 de junio y 28 de diciembre, éste último como concierto extraordinario de fin de año. A estas dos actuaciones, se suman otras dos más, como así adelantaba el presidente de *Adagio* y director de la Orquesta, Francisco José Serrano Luque, en concreto para los días 23 de junio, coincidiendo con la inauguración del Festival de Música de Cine que tendrá lugar en Priego, mientras que la otra actuación prevista se desarrollará dentro de la programación de la presente edición del Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego, en concreto una gala lírica, en la que junto a la Orquesta Sinfónica, actuarán una soprano, un tenor y un barítono, así como la Coral Alonso Cano e incluso otra formación coral más, como así puntualizó Serrano.